

ABSTRAK

Ahmad Muqtasir Muqsit 2021. Strategi Pemenangan Partai Amanat Nasional (PAN) Di Tengah Pandemi Covid 19 Dalam Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Bulukumba Tahun 2020 (dibimbing oleh Nuryanti Mustari dan Ahmad Taufik)

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan tipe penelitian Deskriptif yaitu menggambarkan kejadian secara umum mengenai masalah yang diteliti yaitu Strategi Pemenangan Partai Amanat Nasional (PAN) Di Tengah Pandemi Covid 19 Dalam Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Bulukumba Tahun 2020. Informan dalam penelitian ini sebanyak delapan orang terdiri dari Masyarakat, KPUD, dan pengurus DPD PAN Kabupaten Bulukumba selaku informan utama, dengan teknik pengumpulan datanya melalui observasi, wawancara dan dokumentasi serta analisis data melalui reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Strategi Pemenangan Partai Amanat Nasional (PAN) Di Tengah Pandemi Covid 19 Dalam Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Bulukumba Tahun 2020 dengan sosialisasi kandidat dimana pelaksanaan pilkada yang dilakukan dengan standar protokol kesehatan Covid-19 membuat kegiatan sosialisasi dilakukan secara terbatas, sehingga partai PAN Bulukumba lebih banyak melibatkan tokoh-tokoh masyarakat dalam kegiatan sosialisasinya. Dukungan partai politik dimana partai PAN bersama Gerindra, PKS dan Berkarya yang mengusung pasangan Muchtar Ali Yusuf dan Andi Edy Manaf memiliki jumlah suara dalam DPR sebanyak 13 kursi. Kampanye partai PAN dalam melakukan kampanye di tengah pandemi Covid-19 membentuk struktur tim pemenangan mulai dari tingkat desa sampai kabupaten dengan memaksimalkan wilayah-wilayah yang bukan merupakan basis kandidat. pemungutan dan perhitungan suara kandidat dan tim pemenangan memperkuat pengawalan basis massa dan pembentukan saksi-saksi setiap TPS. sengketa pilkada strategi yang dilakukan oleh PAN dalam menghadapi sengketa pilkada dengan pelaporan oleh pemohon yaitu pasangan nomor urut dua dengan mempersiapkan bukti-bukti, saksi dan kuasa hukum. Faktor pendukung, yaitu struktur tim pemenangan yang solid dan ketokohan dari kandidat yang diusung PAN. Faktor Penghambat, yaitu apatisme masyarakat dan letak geografis Kabupaten Bulukumba.

Kata Kunci : Strategi, Pilkada, Pandemi Covid 19.